

Sattelschlepper kippt auf Trasse der BDWM-Bahn



1/5

Lastwagen kippt auf BDWM-Trasse

Quelle: az Aargauer Zeitung

Grossansicht

Am Freitagmorgen ist ein fünfschiger Lastenschlepper in der Belvederekurve bei der Mutschellenstrasse auf das Trasse der Bremgarten-Dietikon-Bahn (BDWM) gekippt. Die Strecke war mehrere Stunden unterbrochen.

ÄHNLICHE THEMEN



Orange Züge verschwinden, diamantene kommen

Aktualisiert am 31.05.10, um 06:37



17-Jährige kommt bei Badeunfall in der Limmat ums Leben

Aktualisiert am 18.08.11, um 20:25

Der Unfall ereignete sich kurz nach 8 Uhr. Der Chauffeur eines Zürcher Transportunternehmens war aus Richtung Bremgarten via Mutschellen auf dem Weg ins Bündnerland. In Domat/Ems hätte er 32 Tonnen geladene Holzschnitzel für den Axpo-Konzern abliefern sollen.

Aufwändige Bergung

Den Unfall überstand der Chauffeur ohne einen einzigen Kratzer. Am fünfschigen Lastenschlepper entstand nur geringfügiger Schaden, die Ladung blieb unbeschädigt. «Wie es genau passierte, ist mir schleierhaft», gab der sichtlich deprimierte Fahrer zu verstehen.

Nebst der Kantonspolizei stand auch die Zufiker Feuerwehr im Einsatz. Sie half bei der Strassenreinigung, der Verkehrsregelung und der aufwändigen Bergung des Stattschleppers.

Während des Bergungsakts ist die Mutschellenstrasse bis am späten Nachmittag gesperrt. Der Bahnverkehr von Bremgarten/Zufikon auf den Mutschellen und in umgekehrter Richtung blieb mehrere Stunden unterbrochen. (sl)

(az)